

Inicio > Económicas > ¿Qué es el agua neutralidad y por qué Ecopetrol quiere lograrla en...



ECONÓMICAS

¿Qué es el agua neutralidad y por qué Ecopetrol quiere lograrla en sus operaciones en el Huila?



BY LUISA DÁVILA 27 MARZO, 2024

134 0



Únete al canal de noticias de WhatsApp LaÚltima.

Redacción La Última .

Ecopetrol avanza en las acciones que permiten reducir la huella de agua directa en sus operaciones al año 2045. En el departamento del Huila las operaciones de los campos Río Ceibas y San Francisco, se acercan a la meta, con acciones tendientes a alcanzar este equilibrio.

"Agua neutralidad significa lograr el balance entre el agua que requerimos para operar y las acciones que implementamos para reducir la huella de agua directa, y que permiten reponer al menos el 100% de su consumo en las operaciones, a través de proyectos de compensación", explicó Carlos Iván Vera, jefe del Departamento de Ingeniería Andina Oriente de Ecopetrol.



El campo Río Ceibas ya alcanzó la meta de agua neutralidad al disminuir el consumo de agua para usos industriales e incrementar la reutilización del agua asociada a las actividades de producción. Cabe destacar que en ninguno de los campos productores de hidrocarburos que tiene Ecopetrol en el departamento del Huila, se hacen vertimientos de aguas industriales a fuentes hídricas.



Síguenos en nuestra fanpage de Facebook La Última.

Por su parte, el campo San Francisco avanza en la reducción del volumen de captación de agua dulce necesario para la operación y en la estimación del volumen de agua, que las acciones de restauración y preservación del ecosistema de bosque seco tropical de la Ecoreserva La Tribuna aportan a la compensación del consumo remanente de agua.

Ecopetrol con una calificación de A-, se ubica entre las empresas de petróleo y gas a nivel mundial con mejor calificación en materia de cuidado y manejo del agua, de acuerdo con la evaluación de desempeño en seguridad hídrica de CDP, una organización internacional líder en la divulgación y evaluación ambiental de las compañías en materia de cambio climático, bosques y agua, a nivel global.



LO MÁS LEIDO



Posesionados los nuevos gerentes de los hospitales en el Huila

Regional



Capturados disidentes en el sur del Tolima

Actualidad



A la cárcel por un homicidio en Algeciras

Judicial



Precauciones en la vía para viajeros durante Semana Santa

Actualidad



Convocatorias de fútbol femenino en Neiva

Deportes





Luisa Dávila

Artículo anterior

Así están las condiciones para restaurar el servicio de agua en algunas comunas de Neiva

Artículo siguiente

Convocatorias de fútbol femenino en Neiva

Otros Artículos



Activan el Fondo de Estabilización de Precios del Café como respaldo a productores cafeteros



El Banco de la República reduce los tipos de interés para estimular la economía



Consuma pescado producido en el Huila



Cafeteros de base del Huila se irán a paro

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Email:*

Sitio web:

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

publicar comentario



Precauciones en la vía para viajeros durante Semana Santa

Actualidad



Convocatorias de fútbol femenino en Neiva

Deportes



Somos un medio de comunicación digital e independiente que llega con las últimas noticias del acontecer diario de manera inmediata para mantenerlos informados sobre lo que ocurre en Neiva, el Huila y Colombia

311 459 5544

CESARVELANDIA@LAULTIMA.COM.CO

ÚLTIMAS NOTICIAS



Posesionados los nuevos gerentes de los hospitales en el Huila



Capturados disidentes en el sur del Tolima



A la cárcel por un homicidio en Algeciras

LAS MÁS VISTAS

Regional	906
Judicial	902
Actualidad	692
Neiva	583
Política	471
Se dice que...	468

